



■学校教育目標■ 自ら考え 正しく判断し 行動する 感性豊かな子

久松台小だより

福山市立久松台小学校
2022年(令和4年)
7月29日(金)発行

本日で1学期が終わりとなります。どの学年の子どもたちも、入学・進級したばかりの頃と比べて、それぞれの学級で毎日自信を持って過ごしているように感じます。これもすべて、暑い時も天候の悪い時も、家庭から支えて下さった保護者の皆様、あたたかく見守って下さった地域の皆様方のおかげだと、心より感謝しております。誠にありがとうございました。

2学期も保護者の皆様や地域の皆様と、子どもたちの成長と一緒に喜び合えるよう、教職員一同、引き続き精一杯教育活動に取り組んでまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。どうか安全・安心な夏休みをお過ごしください。



クロームブックの使い方について

6月の参観日・懇談には、たくさんの皆様にご参加いただき、ありがとうございました。懇談会でたくさんのお話をいただいた中で、学年を超えて特にクロームブックの使い方について多く質問やご意見がありましたので、改めてお伝えさせていただきます。

基本的なルールは、今年度の初めにお配りした、「クロームブックのやくそく(ていがくねんばん)」「端末活用の約束(高学年版)」の通りになります。それに加えて、学校での使い方については、クラスや学校全体で話し合っ、子ども自身がルールを決めて守ることができるようになっています。

ご家庭での使い方についてですが、各ご家庭で状況や考え方が様々ありますので、是非お子様とお話をして、ルールを決めていってください。「クロームブックのやくそく(ていがくねんばん)」「端末活用の約束(高学年版)」は、久松台小学校のホームページにも載せておりますので、参考にしてください。

なお、YouTubeについては、児童のクロームブックでは見ることができない設定になっておりますので、お知りおきください。

《夏季休業中の本校の閉庁日のお知らせ》

8月11日(木)～15日(月)、17日(水)、と29日(月)は、教職員の健康の増進、ワークライフ・バランスの推進、地球環境保護及び省エネルギーの推進のため、学校には誰もおりません。期間中、**緊急な連絡が必要な場合**は、教育委員会へお願いします。

福山市教育委員会 学事課 084-928-1112 学びづくり課 084-928-1275

《9月参観日の中止について》

新型コロナウイルスの感染が急拡大し、福山市でも連日多くの感染者が確認されております。9月初旬の感染状況は見通せませんが、大変心配しているところです。

つきましては、明日から夏休みに入るということもあり、9月8日(木)、9日(金)の参観日中止を本日判断いたしました。ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、少しでも学校でのお子様の様子を知っていただくために、9月9日(金)5校時(13:50～14:35)の授業をオンラインで配信する予定です。前日の8日に、クロームブックを持ち帰らせる予定ですので、お知りおきください。

※教室に設置するタブレットのカメラを常時動かすことは困難です。ある程度決められたカメラの向きになったり音が聞こえにくかったりすることはご了承ください。

2学期の主な行事の予定

新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、年間行事予定を変更しながら実施しております。現在計画している今後の行事についてお知らせします。

- ① 9月25日(日)「学区民運動会」は、中止となりました。それに伴い、25日(日)は学校が休みとなり、26日(月)は、通常の授業をします。給食があります。
- ② 1～4年生の社会見学は、日にちを変更し、9月28日(水)とさせていただきます。お弁当が必要です。5、6年生は通常授業で、給食があります。
- ③ 6年生の修学旅行は現在検討中です。決定次第6年生学年通信でお知らせします。
- ④ 体育参観日を10月15日(土)午前中に行います。【雨天延期:16日(日)】
そのため、10月17日(月)は振替休業日とします。
- ⑤ 音楽発表会は、11月19日(土)に行います。21日(月)が、振替休業日となります。

※久松台タイムをより充実した時間とするために、時程の見直しを行いました。

2学期から、久松台タイムを10分、前後に移動時間を5分間ずつ取ります。よって、久松台タイムがある日の下校時刻が、5分遅くなります。何卒、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。(例:4時間…14:00下校, 5時間…14:50下校, 6時間…15:40下校, 木曜時程は久松台タイムがないため、変わらず14:20下校)

学びいっぱい4年生!「10歳の君へようこそ」

7月15日(金)に、4年生がふくやま美術館と福山城の見学に行きました。ガイドさんのお話に耳を傾けながら、文化や芸術にしっかりとふれることができました。ぜひこの豊かな経験を心の財産にしてほしいです。

